



Flitterwochen

Freiheit, dem 7. Himmel, den sie mehr oder minder freiwillig verlassen hatten. Ein einziger aber wünschte sich in der Unschuld seines Herzens als 7. Himmel eheliches Glück!

Der junge Chef



Ja, die Geschmäcker sind eben verschieden ...
Während das Baby mit einer Tafel Schokolade im 7. Himmel ist, während der Schüler mit einer guten Versetzung oder einer richtiggehenden Dampfmaschine in ihn seinen Einzug hält, braucht die Modedame bereits einen neuen Pelz, um in ihn einzuziehen, die Frau Bankdirektor ein neues Auto und der Herr Gemahl selbst einen Millionengewinn an der Börse. Man sieht, es gehört einerseits nicht viel dazu, in den 7. Himmel zu kommen, andererseits ist er wieder denen unerreichbar, die ihn

Im 7. Himmel (Ossi Oswald auf dem Gesindeball)

Im Koran, Sure 12, finden wir den Bericht über einen Mann, der „entzückt ward bis in den 3. Himmel“ und fünf Suren später findet der 7. Himmel selbst Erwähnung, „aus dem der Engel Gabriel den Koran in der Nacht Alkadar herabbringt“. — Der 7. Himmel ist also eine rein arabische Erfindung, die wir Europäer nur allzugern übernommen haben, wenn wir auch in letzter Zeit nicht allzuviel Gelegenheit hatten, von ihr Gebrauch zu machen.

Einmal im 7. Himmel sein, ganz so leben, wie man es sich am schönsten denkt! — „Kein Geld mehr verdienen müssen...“, das antworteten 500 von 1000 Ehemännern, an die die Frage gestellt worden war, wie sie sich den 7. Himmel dächten. Und die anderen 499 sehnten sich zurück nach ihrer verlorenen